

NETWORKS

Kodim 0826 Pamekasan Ikuti Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2022 Secara Virtual

Makruf - PAMEKASAN.NETWORKS.CO.ID

Jun 1, 2022 - 22:27





Pamekasan - Personel Kodim 0826 Pamekasan mengikuti Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila secara virtual di Ruang Data Makodim 0826 Pamekasan, Rabu (01/06/2022).

Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2022 dilaksanakan secara terpusat di Lapangan Pancasila Endi Nusa Tenggara Timur.

Mengambil tema "Bangkit Bersama Membangun Peradaban Dunia" dengan harapan dimasa Pandemi Covid-19 yang sudah semakin membaik ini seluruh rakyat Indonesia bisa terus bangkit dan bergotong-royong membangun peradaban dunia dengan berlandaskan nilai-nilai pancasila.

Presiden Joko Widodo selaku Inspektur Upacara dalam amanatnya mengatakan "Hari ini 1 juni 2022 kita memperingati hari lahir pancasila di Kota Endi Nusa Tenggara Timur. Di kota yang sangat bersejarah ini Bung Karno Proklamator Kemerdekaan, bapak pendiri bangsa merenungkan dan merumuskan Pancasila yang kemudian disahkan oleh PPKI sebagai dasar negara dan mewariskan Pancasila bagi bangsa dan negara,"

"Dari kota Endi saya mengajak seluruh anak-anak bangsa dimanapun berada untuk bersama-sama membumikan pancasila, dan mengaktualisasikan nilai-nilai luhur pancasila dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara,"

"Pancasila bukan hanya mempersatukan kita semua, pancasila juga telah menjadi bintang penuntun ketika bangsa Indonesia menghadapi tantangan dan ujian-ujian. Dan ini Sudah dibuktikan berkali-kali dalam perjalanan sejarah bangsa. Bahwa bangsa dan negara kita bisa berdiri kokoh menjadi negara yang kuat karena kita semua sepakat untuk berlandaskan kepada pancasila. Tapi saya selalu ingatkan kita harus betul-betul mengamalkan pancasila dan memperjuangkan pancasila.



"Kita wujudkan dalam sistem kemasyarakatan, kebangsaan dan kenegaraan kita. Kita mengemplementasikan dalam tata kelola pemerintahan dan juga menjiwai interaksi antar sesama anak bangsa,"

"Inilah tugas kita bersama, tugas seluruh komponen bangsa, menjadikan Pancasila sebagai ideologi yang bekerja, yang dirasakan kehadirannya dan dirasakan manfaatnya oleh seluruh tumpah darah Indonesia,"

Di akhir amanatnya Presiden RI Ir.H.Joko Widodo mengajak kepada seluruh pemimpin-pemimpin bangsa dan seluruh masyarakat untuk bergerak aktif memperkokoh nilai-nilai Pancasila untuk mewujudkan Indonesia maju.

"Saya mengajak seluruh pemimpin bangsa terutama para pejabat pemerintahan, tokoh agama, tokoh masyarakat, para pendidik, para pemimpin partai politik, para pemimpin dan tokoh-tokoh organisasi masyarakat dan para pemimpin-pemimpin lainnya untuk menjadi teladan, menjadi contoh dalam aktualisasi nilai-nilai Pancasila, mengajak seluruh masyarakat untuk bergerak aktif memperkokoh nilai-nilai Pancasila dalam mewujudkan Indonesia maju, mewujudkan cita-cita proklamasi kemerdekaan,".

Kegiatan upacara berlangsung secara hikmat dan lancar dalam prosedur protokol kesehatan Covid-19. (makruf)